



THE ROTONDI SHIRT LINE



BL CLP

BL CLP SERIES

UK The true alternative for quality ironing of shirt collars and cuffs.

- Triple form, a collar and two cuffs
- Head mirror polished in stainless steel
- Buck heated with steam (BL CLP/V) or electrically (BL CLP /E -3,1 KW)
- Buck cold or steam-heated, with connection for vacuum.
- Pressing pressure adjustable
- Two-button closing with device for simultaneous or pedal operation
- Accident-prevention protection on the head
- Pressure timer.
- 3-layer lower padding with pure silicon foam.

Options:

- Built-in, high-pressure 0.37KW - 0.5HP vacuum unit.
- RAFFAELLO computer module for programming pressure and vacuum times - 9 programs. Extremely intuitive software.
- Air-Water spray gun.

FR La vraie alternative pour le repassage de qualité du col et des poignets des chemises.

- Plateau triple, un col et deux poignets.
- Plateau supérieure en acier inox.
- Plateau supérieure chauffée à la vapeur (BL CLP/V) ou électrique (BL CLP /E -3,1 KW).
- Plateau inférieure froide ou chauffée à la vapeur avec une connexion pour l'aspiration.
- Pression de repassage réglable.
- Fermeture avec deux boutons-poussoirs et un dispositif de simultanéité ou à pédale.
- Protection contre les accidents au plan supérieur.
- Timer pour le temps de la pression.
- Couverture inférieure à 3 couches avec de la mousse silicone pure.

Options:

- Aspirateur incorporé 0,37KW - 0,5HP à haute dépression.
- Ordinateur modèle RAFFAELLO pour la programmation des temps de pression et d'aspiration - 9 programmes. Logiciel extrêmement intuitif.
- Pistolet nébuliseur d'air-eau.



1160

1160 SERIES

UK Ideal for small garment cos. or laundries. Compact, easy to use and economical.

- 80 x 50 cm cylindrical form ideal for ironing shirt collars, cuffs and front placket.
- Head in stainless steel heated electrically - 2.7 KW
- Buck with vacuum, high-depression vacuum unit with 0.37KW - 0.5HP
- Programming of pressure and vacuum times.
- Two-button closing with device for simultaneous operation.
- Accident-prevention protection on head.

FR Idéale pour les petites confections ou les blanchisseries.

Compacte, simple à utiliser et économique.

- Plateau cylindrique, 80 x 50 cm, idéale pour le repassage de col, poignets et pli central dans le dos de la chemise.
- Plateau supérieure chauffée électriquement en acier inox - 2.7 KW.
- Plateau inférieure aspirante avec un moteur de 0,37KW - 0,5HP à haute dépression.
- Programmation des temps de la pression et de l'aspiration.
- Fermeture avec deux boutons-poussoirs et un dispositif de simultanéité.
- Protection contre les accidents au plan supérieur.
- Protección anti-accidentes en el plato superior.

